



Am 25. Februar 2011 lud der Gemeinderat alle Mitarbeiter und ehrenamtlich Tätigen der Kirchengemeinde ein, um Danke zu sagen für die vielfältigen Dienste, die in unserer Gemeinde mit großem Engagement geleistet werden.



Paul-Gerhardt-Kirchengemeinde  
in Berlin-Spandau  
MEHREGENERATIONENHAUS

<b>Beirat</b>	<b>Beratungsangebote</b>	<b>Börsenteam</b>	<b>Café-Team</b>	<b>Chor</b>	<b>Kirchenmusik</b>
Musikveranstaltungen	<b>Freundeskreis</b>	<b>Gemeindebrief</b>	Gemeinderat	<b>Ausschüsse</b>	Hauptamtliche MA Kita
Hauptamtliche MA Treff	<b>Hauptamtliche MA Gemeinde</b>	Wirtschaftler, Haushaltsprüfer	<b>Kindergottesdienst</b>	Kinderbibelfrühstück	<b>Kinderbibeltage</b>
<b>Konfirmandenunterricht</b>	<b>Jugendteamer</b>	<b>Laib und Seele</b>	Lektorinnen und Lektoren	<b>Kirchendienst</b>	<b>Multicooking</b>
<b>Projekt Power-Girls</b>	<b>Seniorenarbeit</b>	<b>Besuchsdienst</b>	<b>Theaterprojekte</b>	<b>Sonstige, hier nicht erwähnten Aktivitäten</b>	